

Fecha: 16 de septiembre de 2020

Emisor: DIRECCIÓN GENERAL Y DIRECCIÓN ACADÉMICA DE ED. INFANTIL Y ED. PRIMARIA

Asunto: Informaciones

Estimadas Familias:

La semana pasada en una circular, os informábamos de cuestiones generales de cara al comienzo del curso escolar.

Una de las informaciones hacía referencia a la instrucción de la Consejería de Educación sobre la **reducción de la ratio a un máximo de 20 alumnos por aula** en todos los cursos de Infantil y Primaria.

En estas dos Etapas pasaremos de tres secciones o líneas a cuatro, formando así los **Grupos de Convivencia Estable** (A-B-C-D). La creación de estos nuevos grupos se hará siguiendo criterios pedagógicos, socioemocionales y asesorados por el equipo docente y por el Departamento de Orientación.

Una vez que estén confeccionados los listados, los tutores os enviarán un correo para indicaros el grupo en el que van a estar vuestros hijos, así como otras informaciones necesarias para los primeros días de clase. También os enviarán un documento ("*Declaración responsable familias*") en el que os comprometéis a tomar la temperatura a vuestros hijos antes de salir de casa, si es superior a 37.5 no traerlo al Colegio e informarnos si esto sucede. Este documento deberán traerlo los alumnos cubierto y firmado el primer día de clase.

Recordad que es muy **importante la puntualidad**, tener presentes los accesos y guardar las distancias de seguridad. En todos los accesos al edificio habrá columnas con gel hidroalcohólico y alfombras de desinfección por las que pasará todo el alumnado.

Todos los alumnos deberán venir al colegio provistos de una **botella de agua** y de un **estuche o riñonera anti-Covid (sólo alumnos Primaria)** en el que tendrán que tener una mascarilla de repuesto, un paquete de pañuelos de papel y un bote pequeño de gel hidroalcohólico todo ello personalizado con el nombre, apellidos, curso y sección.

Sabemos de antemano que es una situación delicada, pero os pedimos que seáis positivos ante la nueva formación de las clases y lo sintáis como una oportunidad de crecimiento y aprendizaje para vuestros hijos. Los niños tienen una gran capacidad de adaptación y de superación de dificultades, y seguro que lo vivirán con naturalidad.

Muchas gracias por vuestra colaboración, esperamos que el comienzo de curso transcurra con la mayor normalidad posible.

Un saludo cordial,

Equipo Directivo